



Contrastes de Túnez



DESDE

DÍA 1(SÁBADO) MADRID – TÚNEZ

Salida en vuelo de línea regular con destino a Túnez. Llegada y recepción en el aeropuerto. Traslado al hotel. Cena.

Alojamiento: **GOLDEN CARTHAGE TUNIS**

Día 2 TUNEZ

Desayuno. Salida para visitar el Museo del Bardo, que presenta una de las mejores colecciones de mosaicos romanos, así como piezas de arte cristiano e islámico. Después, visita de la medina que forma parte del patrimonio mundial de la UNESCO. Alberga palacios, mezquitas, mausoleos, madrazas y animados zocos. Su edificio más antiguo es la mezquita Zituna, que data del siglo VII. Almuerzo. Salida hacia Cartago, fundada por los fenicios, cuna de Aníbal y patrimonio mundial de la UNESCO. Visita de sus ruinas púnicas y romanas; destacan el santuario, los puertos, las termas... Finalmente, Sidi Bou Said, pintoresco pueblecito azul y blanco, donde disfrutaremos del ambiente de sus calles y de una bella panorámica sobre el Golfo de Túnez. Cena.

Alojamiento: **GOLDEN CARTHAGE TUNIS**

DÍA 3 TUNEZ – KAIROUAN – SBEITLA – GAFSA – TOZEUR

Desayuno y salida en dirección a Kairouan, ciudad fundada por los árabes en el siglo VII, considerada como la cuarta ciudad santa del islam y patrimonio mundial de la UNESCO. Visita de la Gran Mezquita de Sidi Oqba Ibnu Naffa, la primera construida en África, del mausoleo de Sidi Sahbi y los aljibes que construidos en el siglo IX y formaban parte de un ingenioso complejo hidráulico que alimentaba la ciudad en agua. Recorrido por la ciudad. Visita de los talleres de artesanía local. Tras el almuerzo salida en dirección Sbeitla, antigua ciudad romana. Entre sus ruinas romano-bizantinas, destacan por su particularidad los templos capitolinos, dedicados al culto de Júpiter, Juno y Minerva, erigidos en el foro, en tres estructuras separadas. A través de Gafsa, continuamos hasta la ciudad oasis de Tozeur, gran centro comercial y de reposo para las caravanas que atravesaban el desierto. Cena.

Alojamiento: **HOTEL KSAR ROUGE**

DÍA 4 TOZEUR

Desayuno. Por la mañana paseo por el palmeral, con su elaborada distribución de aguas, su agricultura en tres niveles y que produce excelentes dátiles. Después, la zona antigua con sus fachadas en ladrillo, que forman diseños geométricos y protegen del calor. Tiempo libre en el zoco. Almuerzo con un menú típico de la región. Tarde libre o posibilidad de realizar excursión opcional en vehículos 4x4 hacia los oasis de montaña, antiguos puestos militares creados para controlar y defender de las rutas romanas. Chebika, irrigado por un manantial que surge entre las rocas. Tamerza, rodeada por un oued (valle fluvial) que corre formando cañones y bellas cascadas y el antiguo Mides, defendido por un impresionante cañón. Después, atravesando un entorno árido, llegada al Chott El Gharsa, gran depresión salada donde se rodaron escenas de la película "El paciente inglés". Al fin, entre las dunas, divisaremos el poblado de Mos Espa, escenario de "La guerra de las galaxias". Tras la visita, gran panorámica sobre el desierto. Cena.

Alojamiento: **GOLDEN CARTHAGE TUNIS**

DÍA 5 TOZEUR –DOUZ – MATMATA – MEDENINE – DJERBA

Tras el desayuno salida hacia Chott El Djerid, impresionante lago salado, que servía de frontera natural en el “limes” romano. En ruta, observaremos los cambios de color que sufre el agua y los espejismos si el clima lo permite. Llegada a Douz, conocida como la puerta del desierto y por su animado mercado. Posibilidad de realizar un paseo en dromedario por las dunas, a cargo del cliente. Continuación hacia el macizo del Dahar y llegada a Matmata para el almuerzo. Por la tarde visita a un hogar troglodita. Son espacios excavados en una colina. Cuentan con un patio central abierto al aire y por el cual se comunican las estancias situadas alrededor. Salida hacia Medenine, donde destacan los Ksour, construidos en pisos superpuestos y servían de almacén colectivo y defensa para una sociedad seminómada. Llegada a Djerba a través de la calzada romana. La isla que encantó al legendario Ulises. Cena.

Alojamiento: **HOTEL DJERBA RESORT**

DÍA 6 DJERBA –MARETH – GABES – SFAX

Tras el desayuno, visitaremos a los alfareros de Guellala, la sinagoga de la Ghriba y Houmt Souk, la capital, conocida por su artesanía. Llegamos a Gabes a través del trasbordador. Almuerzo. Por la tarde, panorámica de este oasis marítimo. Continuación a Sfax, segunda ciudad en importancia del país y gran centro de producción de aceite. Destaca su medina amurallada que alberga la Gran Mezquita del siglo IX y sus activos y vivaces zocos. Cena.

Alojamiento: **HOTEL SFAX CENTER**

DÍA 7 SFAX – EL JEM – MONASTIR – SOUSSE – TUNIS

Desayuno y salida hacia El Jem, antigua Thysdrus, para admirar su impresionante coliseo romano que data del siglo tercero, uno de los mejor conservados y Patrimonio Mundial de la UNESCO. Continuación hacia la costa. Llegada a Monastir para visitar el Mausoleo de Habib Bourguiba, primer presidente del país. Almuerzo en la marina. Por la tarde, visita del Ribat, que data del siglo VIII y formaba parte de un plan de defensa que se extendía por toda la costa norte de África. De estas fortalezas, comunidades de religiosos vigilaban y se defendían en caso de ataque. Después rumbo a Sousse, la ciudad es un claro modelo de la arquitectura de los primeros años del Islam en el Mediterráneo. Paseo por su medina, declarada patrimonio mundial de la UNESCO. Continuación hacia Tunis. Cena.

Alojamiento: **GOLDEN CARTHAGE TUNIS**

DÍA 8 TÚNEZ – MADRID

Tras el desayuno, traslado al aeropuerto. Salida en vuelo regular con destino España. Llegada a Madrid / Barcelona y ... fin del viaje y de nuestros servicios

€ | 1470 días

Itinerario

- Salida en vuelo de línea regular
- Transporte es en autobús, minibús o microbús según el número de participantes.
- Visitas y servicios según itinerario
- Entradas para los museos, mezquitas históricas y lugares arqueológicos.
- Guía oficial de habla hispana.
- Seguro de viaje
-

¿Qué incluye?

Salidas garantizadas del circuito los sábados con un mínimo de 2 participantes del 26 abril al 31 octubre 25

Temporada 1

Del 27 Abril al 27 Junio 25

Precio por persona en habitación doble: 1.470 €

Temporada 2

Del 28 al 30 Junio 25

Precio por persona en habitación doble: 1.544 €

Temporada 3

Del 1 Julio al 29 Agosto 25

Precio por persona en habitación doble: 1.653 €

Temporada 4

Del 30 Agosto al 14 Septiembre 25

Precio por persona en habitación doble: 1.623 €

Temporada 5

Del 15 Septiembre al 25 Octubre 25

Precio por persona en habitación doble: 1.514 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (125€) y están incluidas en el precio. Se reconfirmaran el día de la emisión de los billetes.

Precios basados en hoteles 4. Consultar en categoría 5.

Precio detallado
